

Ressort: Finanzen

## Bericht: Krankenkassen starten mit 230-Millionen-Euro-Defizit ins Jahr

Berlin, 12.06.2015, 17:00 Uhr

**GDN** - Die gesetzlichen Krankenkassen sind auch in das neue Jahr mit einem Defizit gestartet: Es beläuft sich auf 230 Millionen Euro, berichtet die F.A.Z. (Samstagsausgabe) unter Berufung auf Abgaben ihrer Verbände. Den größten Fehlbetrag haben demnach die Betriebskrankenkassen mit 123 Millionen Euro erwirtschaftet.

Die Ersatzkassen, die mehr als ein Drittel aller Kassenmitglieder auf sich vereinen, hätten 101 Millionen Euro mehr ausgegeben als eingenommen. Die Innungskassen kämen auf einen Fehlbetrag von 57 Millionen Euro. Trotz der Unterdeckung aus dem laufenden Betrieb haben Gesundheitsfonds und Kassen dem Bericht zufolge Reserven von mehr als 25 Milliarden Euro. Doch seien die sehr unterschiedlich verteilt, so dass erwartet werde, dass eine Reihe von Kassen mit knapper Finanzausstattung am Ende des Jahres einen höheren Zusatzbeitrag von ihren Mitgliedern verlangen werden muss.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-56014/bericht-krankenkassen-starten-mit-230-millionen-euro-defizit-ins-jahr.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)